



Propuesta de Morena para disponer de Afores prende alertas en San Lázaro



El planteamiento representa que el partido Morena quiere apropiarse de los ahorros de los ciudadanos, explicó la oposición. Créditos: Cuartoscuro / Freepik

En la Cámara de Diputados, la propuesta del coordinador parlamentario de la bancada del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Ignacio Mier, de ir por los recursos de las AFORES que los trabajadores no han reclamado, para mandarlos a un “Fondo de Pensiones para el Bienestar”, prendió alarmas.

El planteamiento representa que el partido Morena quiere apropiarse de los ahorros de los ciudadanos, alertaron integrantes de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN).

El diputado Carlos Madrazo y la diputada Adela Ramos, sentenciaron que ante la falta de recursos y fondos que el Ejecutivo Federal gastó indiscriminadamente, los miembros del partido en el gobierno quieren echar mano a los ahorros de los trabajadores.

La diputada Ramos Juárez recalcó que la iniciativa de sus excompañeros de fracción prevé cambios a la Ley del ISSSTE, para que los ahorros de los trabajadores del Estado también sean utilizados

<https://shre.ink/8KPI>